
cdqspinetta@gmail.com                     www.spinettacuneo.it 
 

1 

 

 
 
Verbale di assemblea del 26 Novembre 2013. 

 
Alle ore 21,00 del 26 Novembre 2013, presso i locali parrocchiali “Casa Parrocchiale Aliprandi” 

di Cuneo fraz. Spinetta, si è riunito il Comitato di quartiere/frazione. 
 
Sono presenti i seguenti componenti: COMETTO Lanfranco, DRAGANO Lorenzo, MASSUCCO 

Marco, MERLINO Antonio (delega BAUDINO Adriano), VEGLIA Valerio, VIALE Massimo. 
 

Su invito del Comitato ed in relazione all'ordine del giorno partecipano all'assemblea i 
seguenti titolari di attività commerciali presenti in frazione: 
 

ANFOSSI Claudio            Mobili 
ANFOSSI Laura              Mobili 

BERNARDI Anna             Panetteria 
BRIGNONE Marco           Macelleria 
BRIGNONE Luciano         Granaglie 

BRIGNONE Marina          Granaglie 
FENOGLIO Claudia          Alimentari 

MEINERO Giovanni         Elettricista 
MONDINO Giorgio          Bar Tabaccheria 
 

Presenziano alla riunione, su invito del Comitato, Franca RAMERO giornalista del settimanale 
cattolico La Guida ed il Consigliere comunale Gianfranco DEMICHELIS 

 
questi gli Ordini del Giorno in discussione: 
 

- Aggiornamento del Comitato a seguito del sopralluogo effettuato in Spinetta in data 14 
Novembre da parte dell'Amministrazione comunale, che ha visto presenti l'assessore Davide 

DALMASSO, i consiglieri comunali Cristina CLERICO e Gianfranco DEMICHELIS, la Segreteria 
del Sindaco nella persona di Ilaria LONGHI e dell’Ispettore TIBALDI del Comando di Polizia 
Locale; 

 
- Riqualificazione della piazza, in prosecuzione dell’attività del precedente Comitato di 

Quartiere 
 

Verificato il numero legale, si è proceduto con l'apertura dei lavori. 
 
Prendeva la parola il Presidente che dava il benvenuto ai presenti e ringraziando per             

la partecipazione provvedeva alle opportune presentazioni. 
Seguiva a beneficio dei nuovi intervenuti una presentazione degli obbiettivi istituzionali del 

Comitato e della manifesta volontà dello stesso di perseguire l'inclusione e la trasparenza 
come metodo di lavoro e degli strumenti utilizzati allo scopo come la posta elettronica per le 
comunicazioni, l'archivio digitale ed il sito internet  raggiungibili ai seguenti indirizzi: 
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Il Presidente riassumeva poi gli esiti del sopralluogo del 14 novembre consistenti           

nell’evidenziazione della pericolosità dell’incrocio tra Via della Ripa e Via Spinetta, la           
mancanza di prosecuzione verso il centro frazionale della ciclabile, la pericolosità dell’accesso 

alla fermata Bus in direzione Cuneo per chi proviene dal lato Nord, le condizioni degradate 
della garritta del peso pubblico e dell’assenza di gettoniera a moneta corrente, le condizioni 

della piazza e del pozzo, la scarsità di orari di apertura dell’Ufficio Postale, le condizioni di 
asfaltatura delle strade interne nei pressi della scuola di infanzia, la necessità di una riduzione 
della velocità nelle stesse strade, la videosorveglianza, il Wi-Fi. Terminata l’esposizione di 

quanto sopra passava la parola al Segretario che continuava sottolineando la valenza civica 
del Comitato e passava immediatamente, visto l'interesse presente in sala, al secondo punto 

dell'ordine del giorno. 
Si provvedeva ad illustrare le motivazioni che hanno portato il Comitato a richiedere il parere 
dei commercianti, le cui attività insistono sulla piazza adiacente la Chiesa, in relazione alle 

recenti notizie apparse sulla Stampa in merito alla prossima assegnazioni fondi per lavori di 
riqualificazione relativi alla eredità Ferrero, ed in continuità con il lavoro svolto dal precedente 

mandato che ha presentato a Febbraio 2013, all'interno di un documento prodotto dalla 
Consulta dei Quartieri e su richiesta dell'Amministrazione Comunale, la richiesta di 
riqualificazione della piazza secondo le linee guida stabilite nel testamento. 

Il Presidente offriva quindi la parola al consigliere DEMICHELIS che provvedeva a fornire ai 
presenti ulteriori dettagli sull'inquadramento storico che ha portato alla recente acquisizione 

della piazza da parte del comune. 
 
Si apriva quindi un aperto confronto che vedeva la partecipazione di tutti e che, per quel che 

riguarda la posizione dei commercianti, si può sostanzialmente riassumere in quanto segue: 
 

- no alla riduzione dei parcheggi, da preferire soluzioni che consentano la facilità di accesso; 
- sì a un riordino e sistemazione della piazza (ben organizzata); 
- proposta di istituire un parcheggio dedicato al carico/scarico per le attività commerciali; 

- aumento dell'illuminazione pubblica (predisposizione già presente); 
- no ad un area pedonale anche solo per la Domenica; 

- sì, per il rispetto delle tradizioni all'utilizzo della piazza per attività connesse alla festa/Sagra 
di San Foca; 

- punti di vista discordanti sul mantenimento o rimozione del “Grande Albero”. 

 
Il Presidente ricordava inoltre l'assenza e l'opportunità della creazione di un parcheggio per 

persone a ridotta mobilità, proposta per la quale non si segnalano obiezioni. 
 

In relazione alla discussione avvenuta ed agli argomenti trattati si consideravano affrontati gli 
ordini del giorno. 
 

L’esito della riunione è trasmesso via mail all’Amministrazione Comunale nonché a tutti coloro 
ne facciano richiesta. 

 
Constatato l'esaurimento degli argomenti all’ODG, alle ore 23.00 il Presidente ringraziava i 
partecipanti e scioglieva l'assemblea. 

 
 
     Il SEGRETARIO                                               IL PRESIDENTE 

    Massimo VIALE                                           Antonio MERLINO 
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